2023 年 10 月に講演した長野県飯田市のご担当者よりメッセージ (2024/5/22)

井出先生には2018年10月に「もったいない!できることからはじめよう」をテーマにご講演をいただいた経過があります。講演後、聴講した多くの市民団体の皆さんがそれぞれの地元で食品ロス削減の勉強会を開くなど、食品ロス削減に関する活動につながりました。

2023 年 10 月に「食品ロスについて最新の状況や取組みを知り、改めて食品ロス問題を考えよう」と開催したエシカルシンポジウムに、再び井出先生にお越しいただき、ご講演いただきました。

また、講演後のパネルディスカッションではアドバイザーとしてご登壇いただき、パネリストの高校生や市民の方、飯田市長が、自分たちが行っている取組み等を発表、意見交換を行いました。多くの市民や関係者等が食品ロス問題を知り、自分たちにできることを考える良い機会となりました。

さらに、ご講演の中で井出先生より事例提案をいただいた「生ごみ出しません袋」の配布が、2024年8月から当市で実施されることになりました。

これを機に「生ごみの処理や活用」に興味を持つ人が増え、また食品ロスを含め「ごみの削減」が進むことが期待されています。